



DPoIG
DEUTSCHE POLIZEIGEWERKSCHAFT
im DBB

Landesverband Hessen

Pressemitteilung

Brennende Polizeiautos in Offenbach

19. September 2018

Es war naheliegend und zu vermuten, dass sich Linksautonome zu dem Anschlag bekennen. Bisher ist die Ursache noch nicht endgültig ermittelt, jedoch spielt das keine große Rolle mehr, weil das Bekennerschreiben von einem nicht ermittelbaren E-Mail-Account eine deutliche Sprache spricht. Die Staatsmacht wird angegriffen! Diejenigen, welche geltende Gesetze und Recht vertreten, sind das ausgemachte Feindbild.

Die Gewalt nimmt zu:

- Brandanschläge auf Polizeidienststellen wie in Hamburg,
- brennende Dienstfahrzeuge wie jetzt in Offenbach oder gar
- Anschläge auf Polizeiautos in welchen sich noch Menschen befinden, wie bei der EZB-Eröffnung in Frankfurt/Main gehören inzwischen zum Alltag.

Die Kolleginnen und Kollegen kommen täglich ihrem Auftrag, Recht und Gesetz zu schützen und durchzusetzen, trotz stetig schlechter werdender Bedingungen mit hohem Engagement und Enthusiasmus nach.

Politik, Gesellschaft und Justiz, müssen solche Art von Gewalt eindeutig und konsequent ächten.

DPoIG-Landesleitung

V.i.S.d.P.: Alexander Glunz

06151-27 94 500

0159-04444066

Otto-Hesse-Straße 19 / T3
64293 Darmstadt

kontakt@dpolghessen.de
www.dpolghessen.de

Steuer-Nr. 07 224 0101 5
Finanzamt Darmstadt

Wir verurteilen Gewalt gegen Menschen und Sachen, dabei ist es vollkommen unerheblich ob von links, rechts oder aus Glaubensgründen!

Anschließend bleibt uns nur zu mahnen, dass die Unterstützer der in diesem Fall linken Szene (leider auch Gewerkschaften und sei es nur passiv) endlich nachdenken und ihr Verhalten überdenken.

Lars Maruhn Landesvorsitzender DPoIG Hessen

DPoIG - Wir bleiben dran!